

## Hospital de Santa Cruz refuerza equipo con llegada de nuevo médico psiquiatra en el marco del PAO

**E**l Hospital de Santa Cruz continúa fortaleciendo su capacidad de atención especializada con la incorporación del Dr. Javier Figueroa, médico psiquiatra adulto, quien se suma al equipo clínico en el marco del Periodo Asistencial Obligatorio (PAO).

"Contar con más médicos especialistas ha sido una de las metas prioritarias que como dirección del establecimiento nos hemos fijado, y en este sentido, la llegada del Dr. Figueroa representa un avance significativo en el compromiso institucional de mejorar el acceso a la salud mental, reducir las listas de espera y aumentar la disponibilidad de atención especializada para la comunidad", destacó el director del establecimiento, Dr. Sebastián Urzúa, quien recibió al nuevo especialista durante una ceremonia de bienvenida realizada hoy en el Servicio de Salud O'Higgins.

Añadió Urzúa que "el ingreso del Dr. Figueroa representa un hito para nuestro hospital. No solo se traduce en más cobertura en salud mental, sino también en una mejora integral del



servicio que entregamos a nuestros usuarios".

El recién llegado médico psiquiatra adulto, forma parte de 23 especialistas que han culminado con éxito su formación especializada, y se incorporan a distintos hospitales de la Región de O'Higgins, con el compromiso de devolver al sistema público de salud el apoyo que recibieron durante su proceso de formación.

Cabe indicar que el PAO es una política pública que permite a los médicos especialistas retribuir al Estado por su formación profesional, prestando servicios en la red de salud pública del país. Esta estrategia no solo redistribuye el conocimiento técnico de los profesionales, sino que también apunta a asegurar el acceso universal a la salud como un derecho social prioritario.

En el contexto actual, marcado por el envejecimiento de la población y el aumento de enfermedades crónicas no transmisibles, el fortalecimiento del recurso humano en salud cobra una importancia estratégica.

La llegada de nuevos especialistas como el Dr. Figueroa, quien es becario de retorno, es parte de los esfuerzos del MINSAL por entregar una atención de calidad, oportuna y centrada en las personas.